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«РБК» 

Юдаева: ЦБ будет привлекать инвесторов, снижая инфляцию 

Банк России внесет свой вклад в улучшение инвестиционного климата страны, 

обеспечив снижение инфляции, уверена первый заместитель председателя ЦБ РФ 

Ксения Юдаева. 

"Низкая инфляция и более предсказуемая, понятная политика - это то, что ЦБ 

может сделать для повышения привлекательности нашей страны для инвестиций", - 

заявила она в интервью "Ведомостям". 

По словам Юдаевой, к 2016г. инфляцию планируется сократить до 4% в год. 

http://top.rbc.ru/economics/24/02/2014/906763.shtml  

 

«Прайм» 

Медведев: Украина останется важным партнером для России, в 

том числе в экономике 

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев заявил, что экономические отношения 

РФ и Украины обязательно продолжатся, поскольку "Украина – важный партнер". 

"Мы готовы обсуждать любые темы, главное – понимать, с кем обсуждать", - 

заявил глава российского правительства. 

http://www.1prime.ru/Politics/20140224/778843983.html  

  

«Коммерсант» 

Накопления гарантируют по-банковски  

Банк России подготовил требования, которым должны соответствовать 

негосударственные пенсионные фонды (НПФ) для вступления в систему 

гарантирования накоплений. Вне этой системы работать с накоплениями граждан 

будет нельзя. Критерии допуска в систему гарантирования для НПФ оказались похожи 

на требования к банкам для участия в системе страхования вкладов. Соответствовать 

им смогут далеко не все фонды. 

http://195.68.141.146/doc/2415018  

 

 

http://top.rbc.ru/economics/24/02/2014/906763.shtml
http://www.1prime.ru/Politics/20140224/778843983.html
http://195.68.141.146/doc/2415018
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«РБК» 

Алексей Улюкаев: "Слабеющая экономика — слабеющая 

валюта"  

Официальный прогноз роста экономики в текущем году на 3% будет 

пересмотрен уже в апреле. Министр экономического развития АЛЕКСЕЙ УЛЮКАЕВ 

ожидает, что новая оценка роста ВВП (по ней будут считать бюджет на 2015—2017 

годы) окажется в границах 2—2,5%. В интервью РБК он рассказал, почему не стоит 

гнаться за "великими цифрами", что означает "более дружеское отношение к бизнесу", 

и ответил топ-менеджерам "Роснефти" и РЖД. 

http://www.rbcdaily.ru/economy/562949990639620  

 

«РБК» 

40 млрд рублей для моногородов могут пойти на детские сады  

Для поддержки моногородов слишком много 50 млрд руб., решили в 

правительстве. Они хотят направить большую часть из этой суммы на строительство 

детских садов. Владельцы закрываемых заводов и местные власти решают вопросы с 

увольняемыми рабочими своими силами. Основные варианты: работа по вахтовому 

методу или трудоустройство с кратным понижением зарплаты. 

http://www.rbcdaily.ru/economy/562949990639608  

 

«Прайм» 

Минэкономики и ФАС: Ограничение цен не помешает 

чиновникам покупать роскошные машины 

Минэкономразвития и Федеральная антимонопольная служба (ФАС) в целом не 

против общественной инициативы об ограничении стоимости автомобилей для 

чиновников суммой в 1,5 миллиона рублей, но предупреждают, что сам по себе этот 

лимит не помешает госслужащим покупать предметы роскоши. По мнению МЭР и 

ФАС, нормировать нужно не только предельную цену товара, но и его параметры. 

Министр открытого правительства Михаил Абызов на прошлой неделе 

обнародовал письмо, в котором указал, что Минэкономразвития и ФАС считают 

нецелесообразным вносить в законодательство изменения, "направленные на 

установление предельных цен легковых автомобилей" при их закупках "отдельными 

видами юридических лиц". 

http://www.1prime.ru/Politics/20140224/778839393.html  

http://www.rbcdaily.ru/economy/562949990639620
http://www.rbcdaily.ru/economy/562949990639608
http://www.1prime.ru/Politics/20140224/778839393.html
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«Деловой квартал» 

Александр Мишарин: Благодаря ВСМ, Казань получит 

дополнительный импульс в развитии 

"Население регионов, через которые проходит первый участок - это порядка 20% 

всего населения страны. И, конечно же, реализация столь крупного 

инфраструктурного проекта существенно повлияет на валовый региональный продукт 

и региональное развитие", - отметил на пресс-конференции первый вице-президент 

ОАО «РЖД» Александр Мишарин. 

Он также напомнил, что пилотный проект Москва - Казань объединяет 6 

крупных регионов и предполагает остановки высокоскоростных поездов в таких 

городах как Ногинск и Орехово-Зуево в Московской области, Петушки, Владимир и 

Ковров во Владимирской области, Дзержинск и Нижний Новгород в Нижегородской 

области, Чебоксары (Республика Чувашия). В результате все эти города получат 

дополнительный импульс в развитии. 

http://kazan.dk.ru/news/aleksandr-misharin-blagodarya-vsm-kazan-poluchit-dopolnitelnyj-

impuls-v-razvitii-236834056#ixzz2uEILIGgU  

 

«РБК» 

Иллюзия прогресса: G20 найдет для мировой экономики $2 трлн 

Главным итогом саммита финансовой "двадцатки" в Сиднее стало заявление о 

том, что страны G20 намерены увеличить их совокупный ВВП дополнительно на 2% в 

течение пяти лет. Это более $2 трлн в реальном выражении. G20 впервые назвала 

точный макроэкономический ориентир, и это большой прогресс для ведущего 

глобального форума, чьи декларации обычно не радуют конкретикой.  

Но преувеличивать значение "беспрецедентного" (так его назвал австралийский 

министр финансов Джо Хоки) обещания G20 не стоит: между странами "двадцатки" 

сохраняется множество противоречий, а план конкретных реформ, способных 

обеспечить ускорение экономического роста, еще предстоит выработать.  

Двухдневная встреча министров финансов и глав центробанков G20 проходила в 

атмосфере умеренного оптимизма, но с рядом оговорок: мировая экономика пока не 

вышла на устойчивую траекторию роста, а нисходящие риски сохраняются. Перед 

саммитом в Сиднее Организация экономического сотрудничества и развития (ОЭСР) 

опубликовала доклад, в котором предупредила, что глобальная экономика может 

угодить в "ловушку низкого роста".  

"Повсеместное замедление роста производительности со времени кризиса, 

возможно, является предвестием новой эпохи низкого экономического роста", - 

написал в предисловии к докладу главный экономист ОЭСР Пьер Карло Падоан. 

http://kazan.dk.ru/news/aleksandr-misharin-blagodarya-vsm-kazan-poluchit-dopolnitelnyj-impuls-v-razvitii-236834056#ixzz2uEILIGgU
http://kazan.dk.ru/news/aleksandr-misharin-blagodarya-vsm-kazan-poluchit-dopolnitelnyj-impuls-v-razvitii-236834056#ixzz2uEILIGgU
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http://top.rbc.ru/economics/24/02/2014/906883.shtml 

 

«РБК» 

В Казани валовой продукт за 2013 год вырос больше, чем в 

Татарстане  

Благодаря Универсиаде валовой территориальный продукт Казани за 2013 год 

вырос больше, чем в целом по республике - на 3,5% против 2% по Татарстану. Больше 

всего - на 15% - выросло городское производство в сфере общественного питания. 

Муниципальные власти горды показателями и рассчитывают сохранить их в этом 

году. В то же время, напомним, Рустам Минниханов призывал чиновников обеспечить 

рост валового продукта не менее чем в 5,5-6%, без которого, по его мнению, о росте 

экономики не может быть речи. 

Общий объем валового территориального продукта по Казани за 2013 год 

ожидается в размере 486 млрд рублей или чуть более 411 тыс. рублей в расчете на 

одного жителя, рассказал сегодня на "деловом понедельнике" замруководителя 

казанского исполкома Иван Кузнецов. Рост ВТП в городе оценочно составит 3,5%, в 

то время как по республике он составляет 2%, а по России – 1%. В 2012 же году 

валовой продукт в столице Татарстана вырос на 5%. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/24/02/2014/906795.shtml 

 

«РБК» 

В Казани индекс промпроизводства в 2013 году – 105,7%, что 

выше показателей по РТ и РФ 

Об этом сегодня на деловом понедельнике сообщил заместитель руководителя 

исполкома Иван Кузнецов. Он отметил, что столица Татарстана по-прежнему входит в 

число городов, показывающих экономический рост. По итогам 2013 года индекс 

промышленного производства в Казани достиг 105,7%, что выше среднероссийского и 

среднереспубликанского показателей. В Татарстане индекс промпроизводства 

составил 101,2%, в России – 100,3%. 

«2013 год стал прорывным, но это уже история, – прокомментировал мэр Казани 

Ильсур Метшин доклад Кузнецова. – Задача – сохранить достигнутые результаты. Они 

говорят о конкурентоспособности наших предприятий, нашего бизнеса». 

Мэр также поручил комитетам исполкома регулярно проводить круглые столы с 

участниками рынка в той или иной отрасли, взаимодействовать с ними. «Чтобы это 

было нормой», – предупредил он. Метшин поручил заняться этим вопросом 

http://top.rbc.ru/economics/24/02/2014/906883.shtml
http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/24/02/2014/906795.shtml
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руководителю исполкома Денису Калинкину и пожелал Кузнецову не потерять 

энтузиазм, с которым он занимается вопросами экономической политики города.  

http://www.business-gazeta.ru/article/98062/ 

 

«РБК» 

Объем собранных в Казани налогов за последние 5 лет вырос на 

78% 

За последние 5 лет общий объем собранных с территории столицы РТ налогов 

составил 364 млрд руб., показав рост почти на 78%: с 51,8 млрд руб. в 2009 году до 92 

млрд руб. – в 2013. В федеральный бюджет город перечислил 31,3 млрд руб., 

республиканский - 50,6 млрд руб. На налоговые доходы приходится 74% собственных 

доходов бюджета города.  

В числе неналоговых доходов 2,9 млрд руб. (85%) в 2013 году город получил от 

продажи и использования муниципального имущества, в том числе 1,4 млрд руб. 

составили арендные платежи, 118 млн руб. – прибыль МУП, 106,3 млн руб. – плата за 

размещение рекламных конструкций, 106,2 млн руб. – плата за найм жилья, 345,4 млн 

руб. принесла продажа имущества, сумма от продажи земли составила 610 млн руб. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/02/2014/906784.shtml 

 

«РБК» 

В промпарке "Тюлячи" планируют открыть производство ПВХ-

пленок  

В промышленном парке "Тюлячи" планируется открыть производство 

декоративной облицовочной пленки. Об этом сообщает пресс-служба Агентства 

инвестиционного развития РТ. Инициатором проекта выступает ООО 

«ХимИнжиниринг».  

Директор компании Вадим Ефимов рассказал, что наиболее широкое 

применение ПВХ-пленка получила при облицовке мебельных фасадов, окон и 

подоконников, изготовлении натяжных потолков и дверей. Объем потребления пленки 

на российском рынке, поделился Ефимов, в 2013 году составил около 52 млн 

квадратных метров, в тоннажном выражении – 28 тыс. тонн. 

На территории СНГ производство мебельной пленки практически отсутствует и 

этот рынок является полностью импортозависимым. В 2013 году импорт ПВХ-пленок 

для мебельных фасадов в Россию составил 51,5 тыс. тонн. Большая часть мебельной 

пленки, представленной сегодня на российском рынке производится в Китае. 

http://www.business-gazeta.ru/article/98062/
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/02/2014/906784.shtml
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Импортом в Россию занимаются сразу несколько десятков дистрибьюторов. Всего в 

2013 году в России было поставлено более 150 тыс. тонн ПВХ-пленок. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/02/2014/906752.shtml 

 

«Бизнес онлайн» 

Крупнейший китайский оператор агробизнеса планирует открыть 

производство в России – первым регионом для просмотра стал 

Татарстан 

Делегация крупнейшего китайского оператора агробизнеса компания New Hope 

Liuhe побывала на днях в Татарстане с целью знакомства с ведущими 

сельскохозяйственными предприятиями и холдингами республики. В частности, 

представители компании побывали в индустриальном парке «Чистополь». Об этом 

«БИЗНЕС Online» сообщил заместитель руководителя исполнительного комитета 

Чистопольского муниципального района Руслан Хуснуллин. 

«Китайская компания приезжала не конкретно к нам, а в целом в Татарстан. Они 

объезжали все индустриальные промышленные парки республики и в том числе 

заехали к нам. 

В Китае это крупный холдинг. В стране у них порядка 500 предприятий. В том 

числе 33 предприятия за пределами Китая. Занимаются кормами. Это сельское 

хозяйство, это скотобойни, мясопереработка, молочное производство, в том числе 

химическая промышленность, инвестиции, торговля и логистика. Оборот у них за 

прошлый год составил 15 миллиардов долларов. В республике они ищут площадку, 

где можно разместить строительство комбикормового завода мощностью 300 тысяч 

тонн в год. 

В России эта компания еще не представлена. В России они начали смотреть 

площадки с Татарстана», — сообщил он. 

http://www.business-gazeta.ru/article/98042/ 

 

«Полезная газета» 

Челнинцы обсуждают стратегию развития Татарстана 

Татарстанцы могут принять участие в разработке стратегии развития республики 

до 2030 года. Свои пожелания по развитию республики можно высказать на сайте 

Tatarstan2030.ru. В разделе «Обсуждения» есть такие пункты, как здравоохранение, 

образование, развитие транспортной системы, обеспечение качественным жильем и 

услугами ЖКХ. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/02/2014/906752.shtml
http://www.business-gazeta.ru/article/98042/
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Стратегия социально-экономического развития республики на период до 2030 

года разрабатывается по поручению президента Рустама Минниханова.  

– Целью проекта определена разработка в многостороннем диалоге 

заинтересованных сторон концептуального документа, описывающего видение 

будущего Республики Татарстан как глобально конкурентоспособного процветающего 

региона и фиксирующего главные направления действий по реализации намеченного, 

– говорит заместитель начальника отдела государственных информационных ресурсов 

и взаимодействия со СМИ Министерства экономики РТ Татьяна Волкова. – При 

разработке документа будут учтены видение и предложения всех министерств и 

ведомств Татарстана, к обсуждению планируется привлечь широкие круги 

заинтересованных участников. Для этого организуются поисковые конференции и 

семинары, дискуссии и мозговые атаки, создается сеть рабочих групп. 

В уже упомянутом разделе «Обсуждения» любой житель Татарстана может 

рассказать о своем видении будущего республики. «Полезная газета» решила 

поинтересоваться у челнинцев, какие сферы, по их мнению, являются наиболее 

проблемными на сегодняшний день. 

Чтобы принять участие в обсуждении, необходимо пройти простую процедуру 

регистрации по адресу электронной почты. Дополнительно можно сообщить свой 

возраст и служебную позицию. Анкетные данные собираются для анализа 

предложений в разрезе возрастов и профессий. 

http://www.poleznayagazeta.ru/social/2321/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Айдар Метшин отправил Камские Поляны в свободное плавание 

Как Ольга Голодец отдалила Камские Поляны от федерального бюджета, а 

власти Нижнекамска — от местного 

Сегодня в ходе делового понедельника в Нижнекамске глава района Айдар 

Метшин четко дал понять, что Камским Полянам — место с самым высоким уровнем 

безработицы в Татарстане — не стоит рассчитывать на дальнейшие бюджетные 

субсидии. За несколько последних лет в один из самых депрессивных в Татарстане 

поселков было вложено 3 млрд. рублей. Из них около 2 млрд. инвестировал в 

строящийся промышленный парк могущественный сосед — «Нижнекамскнефтехим», 

которому президент Татарстана Рустам Минниханов на минувшей неделе напомнил о 

необходимости вложить еще 4 млрд. рублей. Тем временем сегодня в прессу 

просочилась информация о том, что бюджет федеральной программы поддержки 

моногородов может быть радикально урезан в пользу строительства детских садов. 

Между тем эксперты «БИЗНЕС Online» полагают, что серьезным резидентам 

камполянский промпарк пока малоинтересен, следовательно, своими силами поселок 

решить проблему безработицы не сможет. 

http://www.poleznayagazeta.ru/social/2321/
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Надеждой поселка, в котором в конце 80-х годов прошлого века хотели возвести 

АЭС (впоследствии проект под давлением общественности был заморожен) и где 

сегодня живут порядка 16 тыс. человек, на спасение стала федеральная программа 

помощи моногородам, в которую он очень хотел, но... так пока и не попал. мощного 

соседа — ОАО «Нижнекамскнефтехим», которое Намного более реальной, хотя и 

тоже спорной, перспективой Камских Полян является их превращение в своеобразный 

перерабатывающий придаток вложило 2 млрд. рублей в строительство здесь 

промышленного парка по примеру поддерживаемого КАМАЗом челнинского КИП 

«Мастер». Впрочем, парком это место пока называется скорее условно, фактически 

это высокотехнологичное предприятие по переработке полимеров в лице 

управляющей компании промпарка. На этом и заострил внимание президент, 

поблагодарив «Нижнекамскнефтехим». Вложенная нефтехимическим гигантом сумма, 

по словам Минниханова, должна увеличиться до 6 млрд. рублей, однако системный 

подход характеризуется вовсе не вливанием инвестиций, а количеством резидентов.  

Что значит рассчитывать на себя, Метшин не расшифровал. Поворот понятный, 

но странный с учетом бекграунда поселка, который был заточен под АЭС, а потом 

брошен на произвол судьбы... 

В минэкономики РТ рассчитывают в основном на включение Камских Полян в 

список моногородов и на интерес НКНХ к площадке индустриального парка. 

Начальник отдела развития муниципальных образований Алсу Рахматуллина 

сообщила корреспонденту «БИЗНЕС Online», что планы по расширению площадки 

рассчитаны на ближайшую перспективу. 

— Будет возведено 2 производственных корпуса, что позволит создать порядка 

500 дополнительных рабочих мест, — рассказала Рахматуллина. — Один корпус 

планировалось строить на площадке «Нижнекамскнефтехима» — в нем должны были 

заниматься переработкой полимеров для выпуска упаковочных материалов. С другой 

стороны, во втором корпусе могут расположиться представители бизнеса, не 

связанного с этой отраслью. Необходимо также создать и объекты инфраструктуры — 

сети водоснабжения, водоотведения, теплосети, построить дороги. Резиденты будут 

определены чуть позже, когда проект начнет реализовываться. В связи с высокой 

степенью безработицы Камские Поляны включены в федеральный перечень 

моногородов. Пока «правила игры», то есть правила финансирования от федерации не 

определены, документы находятся на рассмотрении в правительстве страны. Проблем 

с привлечением резидентов, я думаю, не будет. Ведь для них будут созданы готовые 

условия для производства продукции и ее реализации. Мы думаем, что определенный 

интерес у представителей малого и среднего бизнеса будет, тем более на площадке 

«Нижнекамскнефтехима», который наверняка окажет положительное влияние на 

другие компании. 

Тем временем перспективы включения Камских Полян в федеральную 

программу весьма и весьма туманны. Сегодня стало известно о том, что регионы 

могут недополучить серьезную сумму из запланированой минэкономразвития РФ 

помощи. Ведомство Алексея Улюкаева собирает предложения от других профильных 

министерств и руководства металлургических предприятий по сохранению занятости 
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в моногородах, сообщает РБК daily. Перечень инвестпроектов по развитию 

моногородов должен быть подготовлен до 15 марта, после чего он будет предоставлен 

на рассмотрение в правительство РФ. Согласно проекту, подготовленному 

минэкономразвития, предполагается выделение моногородам 51 млрд. 464 млн. 

рублей в 2014 году. Из них 30 млрд. планировалось распределить по бюджетам 

регионов в виде субсидий на создание инфраструктуры, модернизацию 

градообразующих предприятий и реконструкцию жилья для переселения граждан из 

моногородов. В первую очередь получить деньги должны города с высоким уровнем 

безработицы и снижением населения более чем на 10% в год.  

http://www.business-gazeta.ru/article/98094/ 

 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Подписан закон о выборах депутатов Государственной Думы 

Владимир Путин подписал Федеральный закон «О выборах депутатов 

Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации». 

В соответствии с Федеральным законом «О выборах депутатов Государственной 

Думы Федерального Собрания Российской Федерации» выборы депутатов Госдумы 

проводятся на основе смешанной избирательной системы, предусматривающей, что 

половина депутатов избирается по одномандатным избирательным округам (один 

депутат – один округ), другая половина – по федеральному избирательному округу 

пропорционально числу голосов избирателей, поданных за федеральные списки 

кандидатов. 

Кандидаты на выборах выдвигаются непосредственно и в составе федеральных 

списков кандидатов. Непосредственное выдвижение кандидатов может быть 

осуществлено путём самовыдвижения, а также путём выдвижения их политическими 

партиями. Выдвижение кандидатов в составе федеральных списков кандидатов 

осуществляется политическими партиями. 

В федеральном списке кандидатов должно быть не менее 200 и не более 400 

кандидатов. Федеральный список кандидатов разделяется на общефедеральную и 

региональную части, при этом наличие общефедеральной части необязательно. В 

общефедеральную часть списка может быть включено не более 10 кандидатов, в 

региональной части должно быть не менее 35 региональных групп кандидатов.  

http://www.business-gazeta.ru/article/98094/
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Предельная сумма всех расходов из средств избирательного фонда 

политической партии не может превышать 700 миллионов рублей, а из средств 

избирательного фонда кандидата – 15 миллионов рублей. Предельная сумма всех 

расходов из средств избирательного фонда регионального отделения политической 

партии составляет от 15 до 100 миллионов рублей – в зависимости от числа 

избирателей, зарегистрированных на территории соответствующего субъекта 

Российской Федерации. 

Избранным по одномандатному избирательному округу признается кандидат, 

который получил наибольшее, по сравнению с другими кандидатами в данном 

одномандатном избирательном округе, число голосов избирателей. 

http://www.kremlin.ru/acts/20332 

 

Интервью Министра экономического развития Алексея Улюкаева 

телеканалу "РБК-ТВ" 

Улюкаев: ВВП вырастет на 2,5% 

ВВП в 2014 году будет расти быстрее, чем в прошлом, министр экономического 

развития Улюкаев заявил это в эксклюзивном интервью телеканалу РБК. Правда, 

назвать их устойчивыми он не рискнул. Темпы инвестиций продолжают снижаться, не 

может быть залогом роста и потребительский спрос. И вот почему. 

 

АЛЕКСЕЙ УЛЮКАЕВ: «Второй фактор, который подпитывает 

потребительский спрос – это потребительский кредит. Его динамика нисходящая. По-

прежнему высокая, по прошлому году это +28% роста, в этом году нисходящая 

динамика сохранится, но, я думаю, что по итогам будем иметь 20% роста. Но, правда, 

здесь есть тоже баланс между дополнительно привлекаемыми кредитами и 

погашением их, и в этом смысле потребительские кредиты не являются вообще 

драйверами экономического роста. Тем не менее, важно, чтобы это не было 

отрицательным, минусовым элементом баланса». 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/interview/201402241 

http://rbctv.rbc.ru/archive/main_news/562949990632618.shtml 

 

 

 

 

http://www.kremlin.ru/acts/20332
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/interview/201402241
http://rbctv.rbc.ru/archive/main_news/562949990632618.shtml
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Министр Алексей Улюкаев выступил на конференции по 

улучшению инвестиционного имиджа России в Германии 

21 февраля 2014 года Министр экономического развития Алексей Улюкаев 

принял участие в конференции по улучшению инвестиционного имиджа России в 

Германии "Растущий рынок. Модернизация. Средний бизнес". 

В своем выступлении глава Минэкономразвития остановился на основных 

направлениях работы Правительства РФ для улучшения инвестиционного имиджа 

России в мире, отметив особую роль Германии, как ведущего внешнеторгового 

партнера.  

В настоящее время реализуется ряд системных мер, направленных на 

значительное улучшение условий ведения предпринимательской деятельности в 

России, повышение ее инвестиционной привлекательности. 

Для ликвидации излишних административных барьеров в наиболее проблемных 

сферах государственного регулирования реализуются «дорожные карты» 

Национальной предпринимательской инициативы. Всего запланирована разработка 13 

«дорожных карт», из них 11 уже утверждены Правительством РФ. «Мы хотели бы 

сделать всю систему принятия решений более комфортной и дружелюбной для 

бизнеса, как национального, так и иностранного, работающего в России, Эти меры 

касаются строительства, таможенного администрирования, доступа к энергосетям, 

регистрации имущества, регистрации предприятий, развития конкуренции, содействия 

экспорту, обеспечения доступа малого и среднего бизнеса к государственным 

закупкам, повышения качества регуляторной среды бизнеса, оценочной деятельности 

и налогового администрирования», - пояснил Алексей Улюкаев. 

По его словам, формируются рамки государственно-частного партнерства, а в 

весеннюю сессию в Государственной Думе будет принят рамочный закон о 

государственно - частном партнёрстве в России. Внесены изменения в закон о 

концессиях, который принципиально расширяет возможности для бизнеса вкладывать 

инвестиции в публичную инфраструктуру с соответствующими гарантиями со 

стороны власти о неизменности условий функционирования бизнеса.  

Также в России создан и успешно работает институт оценки регулирующего 

воздействия, когда законопроекты, а также иные нормативно-правовые акты, которые 

готовит Правительство РФ (с 2014 года и на уровне субъектов федерации), проходят 

проверку с точки зрения возможностей негативного влияния на ведение бизнеса. Если 

подобное негативное влияние выявляется, эти нормативно-правовые акты не вступают 

в силу. «Мы считаем, что необходимо создать надежный заслон для ухудшения 

положения бизнеса», - заметил Министр. 

Важным направлением является создание лучших условий для более 

интенсивного использования факторов производства, прежде всего, труда. Готовится 

активная политика занятости на рынке труда, которая предполагает высвобождение не 

технологичных рабочих мест и создание вместо них более технологичных, и 
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одновременно стимулирование подготовки и переквалификации рабочих кадров, 

создание инжиниринговых центров. При этом федеральный бюджет будет 

софинансировать эту программу следующим образом: если бизнесу требуются более 

квалифицированные кадры, которых у него нет, и он готов вложить средства в их 

обучение, федеральный бюджет будет софинансировать его в размере примерно 50 %. 

«В этой связи, мы рассчитываем на экспертную поддержку и передачу лучших 

практик и корпоративных стандартов, в том числе и со стороны Германии»,- отметил 

глава Минэкономразвития. 

http://rbctv.rbc.ru/archive/main_news/text/562949990632618.shtml 

 

Практика применения концессионных соглашений для развития 

региональной инфраструктуры 

 

Исследование (7,8 MB)  

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depinvest/d

oc20140221_36 

 

Президент Татарстана познакомился с городским хозяйством 

Барселоны 

Сегодня в рамках своего рабочего визита в Барселону Президент Татарстана 

Рустам Минниханов в ходе пешеходной экскурсии лично ознакомился с 

инновационными решениями города в сфере городского хозяйства.  

Пройдя по центру столицы Каталонии, Рустам Минниханов, в частности, 

познакомился с успешно действующей в городе системой сортировки мусора. 

Введенная почти 20 лет система раздельного сбора мусора уже стала привычной для 

горожан, которые самостоятельно распределяют отходы по трем видам контейнеров. 

Цвет контейнера определяет дальнейшую судьбу его содержимого. Так, желтый 

контейнер с легкой картонной, алюминиевой и пластиковой упаковкой мэрия везет на 

мусоросортировочный завод, где производится досортировка отходов. На выходе 

сортировочная линия выдает тюки с практически однотипным содержимым, которое 

поступает на переработку.  

На улицах города Президент Татарстана зашел в одну из современных 

автобусных остановок. В Барселоне остановочный комплекс — это не просто место, 

где люди ждут свой маршрут, это еще и информационная точка. Здесь предоставлена 

информация обо всех автобусах и путях их следования, так что легко понять, куда 

можно доехать из данной точки или, где совершить пересадку. Работают 

интерактивные экраны, транслирующие информацию.  

http://rbctv.rbc.ru/archive/main_news/text/562949990632618.shtml
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/2712c924-f3f9-4d4f-beda-b8eec2e8387a/Otchet-Block_10-02-2014_no-tabl-web-1.pdf?MOD=AJPERES&CACHEID=2712c924-f3f9-4d4f-beda-b8eec2e8387a
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depinvest/doc20140221_36
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depinvest/doc20140221_36
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Наконец, в Барселоне Рустам Минниханов познакомился с системой 

автоматического контроля за парковкой на улицах.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/272845.htm 

 

Рустаму Минниханову презентовали опыт Барселоны в 

трансформации городской среды 

Сегодня в рамках своего рабочего визита в Барселону Президент Татарстана 

Рустам Минниханов ознакомился с опытом столицы испанской Каталонии в 

трансформации исторической городской среды.  

Для членов татарстанской делегации была организована презентация, которую 

провел главный архитектор Барселоны Висенте Гуаларт Фурио. Трансформация 

Барселоны началась в 1979 году с прихода к власти в городе социалистов. Мэр-

социалист Сера не только ограничил возможности по спекуляциям землей, но и начал 

реализовывать новую стратегию развития города, подчиненную одной цели — 

созданию благоприятной среды для всех жителей. Реконструкцию города начали с 

малобюджетных точечных проектов. Это было то, что позднее назовут «городская 

акупунктура»: воздействуя на ключевые точки, можно было не только получить 

быстрый результат, но и резонансно задействовать всю систему.  

В 1990-х годах был применен и другой метод работы с общественными 

пространствами. На периферии было создано несколько «новых центральных зон», 

которые позволили снизить нагрузку на исторический центр. При этом в каждом 

районе появился «эстетический магнит» — крупное архитектурное сооружение, 

способное стать катализатором преображения окружающей среды.  

После этапа «городской акупунктуры», подготовившего почву для дальнейших 

изменений, настал период масштабных проектов. Этому способствовала Олимпиада 

1992 года: под Игры в Барселоне появились деньги на инфраструктурные программы. 

Были реконструированы системы водоснабжения и канализации, отремонтированы 

старые дороги, построены новые автобаны, большие инвестиции сделаны в 

общественный транспорт и телекоммуникации. В городе появились отели и 

многочисленные спортивные объекты мирового уровня, был расширен аэропорт.  

Президент Татарстана Рустам Минниханов с интересом посмотрел презентацию 

и выразил мнение, что опыт Барселоны может быть полезен и для развития Казани.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/272629.htm 
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